

PELITA

Personel Polsek Ciranjang Laksanakan Gatur Lalin untuk Hindari Kemacetan Arus Jalan

Cianjur - CIANJUR.PELITA.WEB.ID

Jun 10, 2024 - 10:12



Polres Cianjur Polda Jabar – Dalam rangka memastikan kelancaran arus lalu lintas dan menghindari kemacetan, personel Polsek Ciranjang Polres Cianjur melaksanakan kegiatan pengaturan lalu lintas (Gatur Lalin) pada Senin, 10 Juni 2024. Kegiatan ini dilakukan di berbagai titik strategis di wilayah hukum Polsek Ciranjang yang rawan kemacetan, terutama di jam-jam sibuk. Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Ciranjang, menyampaikan bahwa kegiatan ini adalah bagian dari upaya Polri untuk

memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat. "Pengaturan lalu lintas merupakan salah satu upaya kami untuk memastikan arus jalan tetap lancar dan menghindari kemacetan yang bisa mengganggu aktivitas warga," ujar Kapolsek Ciranjang. Personel Polsek Ciranjang ditempatkan di beberapa titik rawan kemacetan seperti di depan pasar, sekolah, dan perempatan jalan utama. Mereka bertugas mengatur arus lalu lintas, memberikan bantuan kepada pejalan kaki, dan mengarahkan kendaraan agar tidak terjadi penumpukan di satu titik. "Kami selalu siap membantu masyarakat untuk menciptakan kondisi lalu lintas yang aman dan lancar. Setiap pagi, personel kami sudah berada di lapangan untuk memastikan tidak terjadi kemacetan yang dapat menghambat aktivitas sehari-hari," tambah Kapolsek Ciranjang. Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, memberikan apresiasi kepada personel Polsek Ciranjang atas dedikasi dan kerja keras mereka. "Saya sangat mengapresiasi upaya personel Polsek Ciranjang dalam menjaga kelancaran arus lalu lintas. Tindakan mereka sangat membantu dalam menciptakan kenyamanan bagi pengguna jalan," ungkapnya. Warga Ciranjang menyambut baik kegiatan ini dan merasa terbantu dengan kehadiran polisi yang mengatur lalu lintas di jalan-jalan utama. "Kami sangat berterima kasih kepada Polsek Ciranjang atas perhatian dan bantuannya. Kehadiran polisi di jalan membuat kami merasa lebih aman dan perjalanan menjadi lebih lancar," ujar seorang warga. Dengan adanya kegiatan rutin seperti ini, diharapkan dapat tercipta disiplin dan kesadaran berlalu lintas yang lebih baik di kalangan masyarakat. Polsek Ciranjang berkomitmen untuk terus melakukan kegiatan-kegiatan positif yang mendukung terciptanya situasi lalu lintas yang aman, tertib, dan lancar. Kegiatan Gatur Lalin yang dilaksanakan oleh personel Polsek Ciranjang ini menunjukkan komitmen Polsek Ciranjang dalam menjalankan tugasnya sebagai pelindung, pengayom, dan pelayan masyarakat. Partisipasi aktif dan kerjasama dari masyarakat sangat diharapkan untuk mewujudkan kondisi lalu lintas yang aman dan tertib di wilayah Ciranjang.